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Niederschrift 
12. Sitzung des Rates Hohne 

 
Donnerstag, 11.04.2024 
18:00 Uhr - 22:02 Uhr 
TuS Sportheim Hohne, Hohne, Am Schwimmbad 
 
 
Anwesend 
Vorsitzende/r 
 

Jörn Künzle WGH Vorsitz 
 

Ratsmitglieder 
 

Karin Alpers SPD  
Jörg Hildebrandt WGH  
Helena Neuhold CDU  
Holger Preißler SPD  
Rainer Stock-Otto SPD  
Henner Thiele CDU  
Hans-Heinrich Trumann jun. CDU  
Norbert Vieweg WGH  
Roland Wegmeyer WGH  
 

Verwaltung 
 

Britta Suderburg  GDin; zugleich Protokollführerin 
 
 

Abwesend 
Ratsmitglieder 
 

Christian Schulze WGH . 
 
 

 
Gäste: 11 Bürger als Zuhörer 
 
 
 
Tagesordnung 

Öffentlicher Teil 
 
9 
 

Einwohnerfragestunde vor Eintritt in die Beratung von max. 
30 Minuten 
 

 

10 
 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
und der Tagesordnung 
 

 

11 
 

Bericht des Bürgermeisters und der Gemeindedirektorin mit 
Bekanntgabe amtlicher Mitteilungen 
 

 

12 
 

Bericht der Ausschussvorsitzenden 
 

 

13 
 

Beschlussfassung über die Annahme von Spenden 
 

 

14 
 

Einbringung von Anträgen 
 

 

14.1 
 

Antrag der WGH auf Unterstützung bei der Entwicklung einer 
Arbeitsgruppe "Menschen-für-Menschen" 
 

0088/24/HRAT 
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14.2 
 

Antrag der CDU auf Einrichtung einer 
Geschwindigkeitsbeschränkung auf der 
Dorfstraße/Landesstraße L284 vor der Grundschule in 
Hohne 
 

0090/24/HRAT 

14.3 
 

Antrag der WGH für einen Prioritäten-Plan 2024 - 2026 
 

0093/24/HRAT 

15 
 

Antrag der WGH - Beratung „Gassi-Helfer“ und „Hunde-
Freilauf“ 
 

0083/23/HRAT 

16 
 

Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 08 "Spechtshorner 
Straße" 
a) Beratung und Beschlussfassung über die eingegangenen 
Anregungen während des frühzeitigen 
Beteiligungsverfahrens gem. §§ 3 Abs.1 und 4 Abs. 1 
Baugesetzbuch (BauGB) 
b) Beratung und Beschlussfassung über den Planentwurf 
einschließlich Begründung und Umweltbericht 
c) Beratung und Beschlussfassung über die Durchführung 
der Beteiligungsverfahren gem. §§ 3 Abs. 2 und 4 Abs. 2 
BauGB 
 

0091/24/HRAT 

17 
 

Errichtung einer Freiflächen-Photovoltaikanlage in der 
Gemarkung 
Hohne 
a) Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung 
eines Vorhaben bezogenen Bebauungsplanes (§12 
Baugesetzbuch - BauGB) gemäß § 2Abs.1 BauGB; 
b) Beratung und Beschlussfassung über den Planentwurf; 
c) Beratung und Beschlussfassung über die frühzeitige 
öffentliche Auslegung und die Beteiligung Träger öffentlicher 
Belange gemäß §§ 3Abs.1 und 4Abs.1 BauGB 
 

0092/24/HRAT 

18 
 

Terminplanung 
 

 

19 
 

Anfragen und Mitteilungen 
 

 

20 
 

Einwohnerfragestunde nach Ende der Beratung von max. 15 
Minuten 
 

 

 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
 
TOP 9 Einwohnerfragestunde vor Eintritt in die Beratung von max. 30 Minuten 
 
 

Es wird mitgeteilt, dass am Bolzplatz noch Nacharbeiten notwendig sind und daher eine Nutzung 
noch nicht gegeben ist. 
 
 

 
 

 

 
 
 
TOP 10 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tages-

ordnung 
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Bürgermeister Künzle eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung 
wird auf Antrag einstimmig geändert. Der TOP 17 wird verschoben und von der Tagesordnung 
genommen. 
 
 

 
 

 

 
 
 
TOP 11 Bericht des Bürgermeisters und der Gemeindedirektorin mit Bekanntgabe 

amtlicher Mitteilungen 
 
 

Bericht Bürgermeister:  
a) 11.1.2024 Besprechung beim LK-Celle wegen des LEADER-Projekts „Historische Wan-
derwege“: 
Mit Unterstützung von Frau Yvonne Graul vom LK-Celle und Hr. Elmar Best von der Tourismus-
Region Celle und mit Unterstützung von Florian Friedrich wurde das Gespräch für das Konzept der 
historischen Wanderwege aufgenommen. U. a. wurde über die erforderliche Ausführung der We-
ge, die Beschilderung, die Piktogramme, über die möglichen Gefahren, die auf derartigen Wegen 
in Wald und Natur lauern könnten, über erforderliche Gestattungsverträge, über betroffene 
Schutzgebiete und erforderliche Wegeführungen und auch über mögliche Anforderungen des Bau-
rechtes gesprochen.  
 
Der Landkreis ist am Ende die genehmigende Behörde. Florian Friedrich betreut das Projekt weiter 
inhaltlich und wir stehen zusammen im Austausch. Die offizielle Beantragung bei Frau Philipp-
Bauland ist seitens der Gemeinde nochmals Anfang März 2024 erfolgt. 
 
b) 11.3.2024 fand erste Besprechung über weitere Vorgehensweise und eine mögliche Hunde-
Freilauffläche mit den Hohner „Gassi-Helfern“ auf dem Bürgermeister-Treffpunkt statt. 
 
c) 12.3.2024 fand ein weiteres Treffen des Lenkungsausschusses der Dorfregion Schmarloh 
im Lachendorfer Rathaus statt.  
- Zielsetzung für 2024 wurde besprochen  
- Ggf. weitere Maßnahmen und Fortschreibung des DE-Plans 
- Das Thema „Dorfmoderator“ wurde nochmals angesprochen 
- das Protokoll habe ich den Ratsmitgliedern bereits zukommen lassen. 
- Hr. Siegfried Dierken verlässt das Amt für regionale Entwicklung in Verden und geht in den 
wohlverdientenRuhestand. Wir haben uns für die gute und sehr konstruktive Zusammenarbeit bei 
Hr. Dierken ausdrücklich bedankt. 
Negatives Fazit aus dieser Besprechung: Die Gemeinde Hohne meldet in diesem Jahr KEIN Pro-
jekt an und verzichtet damit freiwillig auf möglicherweise einen mittleren 6-stelligen Förderbetrag. 
 
Bericht Gemeindedirektorin: 
Windpark Müden (Aller) 
Zwischen Müden und Hahnenhorn entsteht ein Windpark mit geplanten 11 WEA.  
 
Abstimmung Werbung für Grundstücke (Hohne, Helmerkamp) 
Die Abstimmung der Werbeplakate ist im finalen Entwurf und wird im Anschluss beauftragt. 
 
Haushaltsgenehmigung und Auflage 
Die Genehmigung für den Haushalt 2024 wurde im Februar erteilt. Aufgrund der finanziellen Lage 
der Gemeinde haben wir es zur Auflage bekommen, die Ansätze nicht überschreiten zu dürfen. 
Ich bitte daher sehr genau auf die Ansätze zu achten und diese einzuhalten. 
Sollten über- oder außerplanmäßige Aufwendungen zwingend nötig sein, bitte vor einer Auftrags-
erteilung Rücksprache halten. Die bisherige Vorgehensweise, per Mail auf nicht ausreichende An-
sätze hinzuweisen, wenn die Rechnung schon da ist, wird leider nicht mehr umsetzbar sein. Die 
Genehmigung wird dem Protokoll beigefügt. 
 
Sporthalle Hohne  
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Die beantragte Förderung der Samtgemeinde beim Bundesprogramm "Sanierung kommunaler 
Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur" wurde abgelehnt. Die Samtgemeinde 
wird weiterhin Möglichkeiten der Realisierung anstreben und ggfs. neue Förderanträge stellen. Die 
Bauleitplanung wird unabhängig von der Realisierung weiter verfolgt, sodass eine Bebauung zu 
einem späteren Zeitpunkt rechtlich möglich ist. 
 
"Twegten Garten" und Straße "Am Schwimmbad" 
Da wie oben angeführt die Halle vorerst nicht gebaut wird und somit feststeht, welche Bereiche 
umgestaltet werden können und sollten, wird die Verwaltung die Arbeitsgruppen zu einem Pla-
nungsgespräch einladen. Geplant ist der 14.05.24. Die Einladung erfolgt rechtzeitig. 
 
Bauvorhaben "Am Eichhof" 
Das Bauvorhaben schreitet gut voran. Zielsetzung ist die Fertigstellung bis Mitte Mai. Der Zeitplan 
wurde wieder gut eingeholt. 
 
Leader-Projekte 
Für das Bankprojekt wird aktuell die Ausschreibung der Bänke vorbereitet. Der Projektträger ist die 
Samtgemeinde Meinersen. Für unser Projekt der Wanderwege ist der Antrag eingegangen und es 
gibt noch einige notwendige Nachbesserungen. Vom ARL ist eine positive Bescheidung in Aus-
sicht gestellt worden. 
 
 

 
 

 

 
 
 
TOP 12 Bericht der Ausschussvorsitzenden 
 
 

Vorsitzende Neuhold berichtet aus dem Sport-, Jugend-, Senioren- und Kulturausschuss vom 
21.02.2024. Drei Punkte sollten hier nochmal erwähnt werden: 
1. Das Projekt „Menschen für Menschen“ wurde von Herrn Köhler vorgestellt. Mehr dazu im TOP 
14. 
2. Die Veranstaltung „Tanz in den Mai“ am 30.04. wurde besprochen. 
3. Der Laternenumzug wird in diesem Jahr auch wieder stattfinden. Gemeinsamt mit der Kita und 
dem Musikzug aus Klein Hehlen. Auch die Seniorenfeier wurde bereits vorgeplant. 
 
Vorsitzender Trumann berichtet aus dem Umwelt-, Bau- und Entwicklungsausschuss vom 
08.02.2024 und verweist auf das Protokoll. 
 
Der Top 15 „Gassi-Helfer und Hunde-Freilauf“ wurde auf dem Bauausschuss vorgestellt und vor-
besprochen. Mehr dazu zu TOP 15. 
 
Im Rahmen der Besichtigungsroute wurden verschiedene Orte aufgesucht. So wurde empfohlen 
und direkt an die Verwaltung weitergegeben, dass die „DEA-Straße“ gereinigt und gepatcht wer-
den soll. Auch diverse notwendige Baumrückschnitte wurden besichtigt und an die Verwaltung 
weitergemeldet.  
 
Diverse weitere Stellen wurden besichtigt und das weitere Vorgehen besprochen, beispielhaft 
Spielplatz „Trambalken“ oder „Kashagener Weg“. 
 
Notwendige Ausbesserung am Feldweg „Schmidthausen“ sollen erfolgen, sowie eine Ausbesse-
rung „Kleines Feldmoor“ mit Mineralgemisch. 
 
Diverse Grundstücke und Straßen, welche von den Regenfällen betroffen waren, wurden besich-
tigt.  
 
Ein weiteres Thema war der Spielplatz „Altes Hohes Feld“ bezüglich der Wasserspielanlage, die 
Ende Mai aufgebaut werden soll. Eine Umzäunung ist aktuell nicht finanzierbar. Die Verwaltung 
hat dennoch eine kostengünstige Alternative ermittelt. Ein Staketenzaun würde Materialkosten von 
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ca. 5.000 Euro verursachen, eine günstigere Variante ist ein grüner Gitterzaun, die Materialkosten 
betragen ca. 2.000 Euro. In beiden Fällen müsste der Aufbau selbst organisiert werden und eine 
Kostenübernahme könnte evtl. über den Bürgerverein realisiert werden. Der Gemeinderat müsste 
über eine Variante und die Selbstmontage entscheiden. 
 
Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 
Beide Zaunanlagen sind für den Rat denkbar. Die Entscheidung soll die Spielplatzgruppe treffen. 
Eine Kostenübernahme durch die Gemeinde erfolgt nicht. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  10  Dagegen: 0 Enthaltung:   0 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
TOP 13 Beschlussfassung über die Annahme von Spenden 
 
 

Es sind zwei Spenden eingegangen; die Spenden werden angenommen: 
01.08.2023 Fa.- H.Butting GmbH & Co.KG, Material für Bolzplatz 13.852,87 Euro 
06.01.2024 Kegelclub Scheiß-Kollega, 2 Sitzbänke        250,00 Euro 
 
 

 
 

 

 
 
 
TOP 14 Einbringung von Anträgen 
 
 

Die folgenden Anträge wurden behandelt: 
 

Beschluss: 
Die Spenden werden angenommen: 
01.08.2023 Fa.- H.Butting GmbH & Co.KG, Material für Bolzplatz 13.852,87 Euro 
06.01.2024 Kegelclub Scheiß-Kollege, 2 Sitzbänke        250,00 Euro 
 

Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  10 Dagegen: 0 Enthaltungen:  0 
 

 
 
 
TOP 14.1 Antrag der WGH auf Unterstützung bei der Entwicklung einer Arbeitsgruppe 

"Menschen-für-Menschen" 
 
 

Antragsteller Wegmeyer erläutert den Antrag. 
 
Die Sitzung wird kurz unterbrochen. 
 
Der Initiator Herr Köhler berichtet über seine Idee. Es geht darum, die Kompetenzen und Fähigkei-
ten der über 65-jährigen herauszufinden und ggfs. die Möglichkeit zu erlangen, dass diese Fähig-
keiten für das Allgemeinwohl eingesetzt werden können. Daher die Idee, eine Liste von Bürgern 
über 65 Jahre zu erhalten und diese dann zu besuchen und abzufragen, ob Interesse besteht sich 
einzubringen. Aus datenschutzrechtlichen Gründen wird diese Variante verworfen. Eine Werbung 
im Mitteilungsblatt sollte geschaltet werden, damit sich die Bürger bei Herrn Köhler melden kön-
nen. Sofern die Anzeige nicht kostenlos wäre, erklärt sich Ratsmitglied Trumann bereit, diese Kos-
ten zu übernehmen. 
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Die Sitzung wird fortgesetzt. Bürgermeister Künzle bedankt sich für den Vortrag und das Engage-
ment von Herrn Köhler.  
 

Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 
Der Rat wird die Aktion „Menschen für Menschen“ unterstützen. 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  10 Dagegen: 0 Enthaltungen:  0 
 

 
 
 
TOP 14.2 Antrag der CDU auf Einrichtung einer Geschwindigkeitsbeschränkung auf der 

Dorfstraße/Landesstraße L284 vor der Grundschule in Hohne 
 
 

Antragsteller Thiele berichtet, dass in den vergangen Sitzungen seitens der Bürger eindrucksvoll 
die Situation bei Schulbeginn und -ende dargestellt wurde. Mehrfach kam es in der Vergangenheit 
beim Zebrastreifen zu gefährlichen Situationen. Der Antrag diene daher der Sicherheit der Kinder, 
um, wie bereits am Kindergarten, eine Temporeduzierung zu erreichen. Die Verwaltung soll daher 
den Antrag bzw. Beschluss an den Landkreis Celle weiterleiten. 
 
Über den Antrag wird diskutiert und es werden noch einige Ergänzungen erarbeitet. 
 

Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 
Die Gemeinde Hohne beantragt, dass die zuständige Straßenverkehrsbehörde (Landkreis Celle) 
eine streckenbezogene Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h ca. 50 Meter vor der Einfahrt 
zur Schulstraße an der L284 bis zur bereits bestehenden Geschwindigkeitsreduzierung für den 
Kindergarten beidseitig für den Zeitraum Montag bis Freitag von 7:00 bis 16:30 Uhr einrichtet. Der 
Streckenabschnitt ist durch die Schule, den Kindergarten, die Feuerwehr und auch durch die 
Tankstelle geprägt. 
 

Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  10 Dagegen: 0 Enthaltungen:  0 
 

 
 
 
TOP 14.3 Antrag der WGH für einen Prioritäten-Plan 2024 - 2026 
 
 

Antragsteller Wegmeyer führt seinen Antrag aus. Es geht darum, eine Übersicht über offene Be-
schlüsse und deren Sachstand zu erhalten. Nach einer gemeinsamen konstruktiven Diskussion 
wird folgender Beschluss gefasst: 
 

Es wird eine aktuelle Liste mit offenen Beschlüssen erstellt und der Sachstand dazu dargestellt. 
Die Liste wird den Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellt und regelmäßig aktualisiert. Eine festge-
schriebene Priorisierung wird nicht erfolgen.  
 

Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  10 Dagegen: 0 Enthaltungen:  0 
 

 
 
 
TOP 15 Antrag der WGH - Beratung „Gassi-Helfer“ und „Hunde-Freilauf“ 
 
 

Die Sitzung wird kurz unterbrochen. 
Curt Meisgeier berichtet, dass eine Fläche (Flurstück 4, 63,1 südlicher Bereich) vom Eigentümer 
zur Verfügung gestellt werden würde. Die Einzäunung wäre nach Rücksprache mit dem Landkreis 
jedoch nicht ohne weiteres möglich und die Verwaltung wird gebeten, die Zulässigkeit der Einzäu-
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nung zu prüfen. Bezüglich der Wildtiere gäbe es die Möglichkeit, den Zaun mit zwei Toren auszu-
statten, welche bei Nichtnutzung offen bleiben, damit Wildwechsel ermöglicht wird. 
 
Die Sitzung wird fortgesetzt und die Thematik besprochen.  
 
Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 
Die Verwaltung klärt die Möglichkeit der Einzäunung des Geländes (ca. 50 x 60 Meter) und prüft, 
ob andere Gemeindeflächen zur Verfügung stehen könnten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  10 Dagegen: 0 Enthaltungen:  0  
 
Im Anschluss wird über die „Gassi-Helfer“ gesprochen. Gemeindedirektorin Suderburg beantwortet 
die Frage aus dem Bauausschuss zur Höhe der jährlichen Hundesteuereinnahmen. Es sind ca. 
13.500 Euro, welche nicht zweckgebunden sind, sondern allgemein im Haushalt zur Verfügung 
stehen müssen.  
 

Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 
1. Es kann eine Teststrecke eingerichtet werden. Dort werden bei Umzusetzen der Mülleimer zu-
sätzlich drei Tütenspender angebracht (Altes Hohes Feld, Rohrbruch, Wiehewohlfühlinsel). Vorab 
ist Rücksprache mit dem Fachbereich 3 zu halten. 
 
2. Die Kosten für die Anschaffung und die Aufstellung werden nicht durch die Gemeinde über-
nommen. 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  6 Dagegen: 2 Enthaltungen:  2 
 

 
 
 
TOP 16 Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 08 "Spechtshorner Straße" 

a) Beratung und Beschlussfassung über die eingegangenen Anregungen 
während des frühzeitigen Beteiligungsverfahrens gem. §§ 3 Abs.1 und 4 Abs. 
1 Baugesetzbuch (BauGB) 
b) Beratung und Beschlussfassung über den Planentwurf einschließlich Be-
gründung und Umweltbericht 
c) Beratung und Beschlussfassung über die Durchführung der Beteiligungs-
verfahren gem. §§ 3 Abs. 2 und 4 Abs. 2 BauGB 

 
 

Ratsmitglied Trumann nimmt nicht an der Beratung des Tagesordnungspunktes teil.  
 
Gemeindedirektorin Suderburg erklärt nochmal, dass dieser Beschluss aufgrund einer gerichtli-
chen Überprüfung des § 13b BauBG stattfinden muss, da dieser Paragraph nicht rechtmäßig war 
und nunmehr das Regelverfahren nachgeholt werden muss. 
 

Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 
a) Der Rat beschließt, die Anregungen so zu behandeln, wie vom Planer und der Verwaltung in der 
Abwägung vorgeschlagen. 
b) Der Rat beschließt den Planentwurf einschließlich Begründung und Umweltbericht. 
c) Der Rat beschließt die Durchführung der öffentlichen Auslegung und die Beteiligung der Träger 
öffentlicher Belange gem. §§ 3 Abs. 2 und 4 Abs. 2 BauGB.  
 

Abstimmungsergebnis: 
Dafür:  9 Dagegen: 0 Enthaltungen:  0 
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TOP 17 Errichtung einer Freiflächen-Photovoltaikanlage in der Gemarkung 

Hohne 
a) Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung eines Vorhaben be-
zogenen Bebauungsplanes (§12 Baugesetzbuch - BauGB) gemäß § 2Abs.1 
BauGB; 
b) Beratung und Beschlussfassung über den Planentwurf; 
c) Beratung und Beschlussfassung über die frühzeitige öffentliche Ausle-
gung und die Beteiligung Träger öffentlicher Belange gemäß §§ 3Abs.1 und 
4Abs.1 BauGB 

 
 

entfällt 
 

 
 
 

  
 

 
 
 
TOP 18 Terminplanung 
 
 

30.04. Dorffest, „Tanz in den Mai“ 
25.05. Eröffnung Schwimmbad 
30.05. Hohne Rat 
 
 

 
 

 

 
 
 
TOP 19 Anfragen und Mitteilungen 
 
 

Anfrage von Ratsmitglied Vieweg 
1. Ratsmitglieder sind mehrfach aus der Bevölkerung angesprochen worden, wie weit die Planun-
gen und Vorbereitungen für die Straße Am Schwimmbad fortgeschritten sind? 
siehe TOP 11 
 
2. Auch vom Tweegten Garten fehlen hier noch Planungsentwürfe vom Planungsbüro Woltmann! 
siehe TOP 11 
 
3. Sollte nicht auch noch ein UBE-Sitzung vor dem 11.4. stattfinden? 
Nein 
 
4. Wie ist der Stand zur Beanstandung der Schwarzwasserbrücke wegen dem stehenden Wasser 
nach dem Regen? 
Das Bauamt ist mit dem Unternehmen im Austausch, eine langfristige Lösung wird noch erarbeitet. 
 
5. Ist das mit dem Zaun (Eigentümer) beim Container Standort Rohrbruch geklärt? 
Nein, das Grundstück ist im Eigentum des AVM und verpachtet. Ein Zaunbau würde ca. 1.700 Eu-
ro kosten und wäre kein Gemeindeprojekt. Die Thematik sollte im nächsten BauA nochmal aufge-
griffen werden. 
 
Dorfputz Hohne 
Bürgermeister Künzle berichtet von dem erfolgreichen Dorfputz in Hohne mit 45 Helferinnen und 
Helfern 
- die Bürgergemeinschaft Hohne e. V. hat Bäume für die Landesstraße gespendet (Wert 1.160 €), 
- Kegelclub „Scheiß Kollega“ hat die beiden Bänke gespendet (Wert ca. 250 €) 



 

9/9 

- Cramm Lohnunternehmen GmbH hat den Minibagger kostenlos zur Verfügung gestellt, 
- Edzard Dralle Biogas GbR hat ca. 2 - 3 m³ Holzhackschnitzel kostenlos zur Verfügung gestellt, 
- Bockwürstchen zum Imbiss wurden von der MMR Projekt GmbH, Hr. M. Papenfuss, gespendet.  
 
Einrichtung eines W-LANS in der Sporthalle in Hohne über Freifunk Uelzen, um u. a. Wettkampf-
Ergebnisse zu senden/empfangen (Gemeinde Hohne ist Mitglied beim „Freifunk Uelzen e. V.“, von 
daher entstehen nur Kosten für den Router + Installation. Curd Meisgeier unterstützt bei Installati-
on und IBS). 
 
Mitteilung an die Vodafone – daraufhin gab es eine Antwort mit der Verständigung, dass die Vo-
dafone zu einem öffentlichen Informationsabend einlädt (avisierte Termine: 13./14.05.2024, das 
Schreiben an Vodafone ist als Anlage beigefügt). 
 
Hinter dem Dorf, gegenüber Dorfstraße 16 
Dort stand ein Container, der nunmehr entfernt wurde und es ist ein Loch entstanden. Dies sollte 
zur Verkehrssicherung aufgefüllt werden. 
 
Tweegten Garten, Pflastersteine uneben 
Ratsmitglied Vieweg berichtet, dass bei den Schaukästen mehrere Stolpersteine vorhanden sind 
und das Pflaster da ausgebessert werden sollte. 
 
Ahnsbecker Straße, Eichenpflege 
Ratsmitglied Alpers erinnert nochmal an die Eichen an der Ahnsbecker Straße, welche teilweise 
eingegangen sind. Die Pflege muss dort organisiert werden und ggfs. die Nachpflanzung von Ei-
chen. 
 
 

 
 

 

 
 
 
TOP 20 Einwohnerfragestunde nach Ende der Beratung von max. 15 Minuten 
 
 

Eine Bürgerin weist darauf hin, dass ein Projekt bei der Kirche „Menschen für Menschen“ ebenfalls 
ins Leben gerufen wurde und Herr Köhler mit Herrn Bühring aus Ummern Kontakt aufnehmen 
kann. 
 
Die öffentliche Sitzung wird um 21:03 Uhr von Bürgermeister Künzle mit Dank an die Ratsmitglie-
der und Bürger geschlossen. 
 
Nachdem die Bürger den Sitzungsraum verlassen haben, eröffnet Bürgermeister Künzle nochmals 
den nichtöffentlichen Teil und TOP 8 wird weitergeführt. Nach Abschluss des Tagesordnungspunk-
tes beendet Bürgermeister Künzle die Sitzung um 22:02 Uhr. 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
Ende des Protokolls 

 
 
gez. Protokollführer/in 

[Dokumentende] 
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